

Schierholz bleibt Vorsitzender

Bassum/Stuhr – Neuwahlen des Vorstandes standen auf der Tagesordnung der Mitgliederversammlung der Bürgerinitiative Nordwohlde-Fahrenhorst. Schatzmeisterin Kerstin Woiwode, Schriftführerin Ingrid König, sowie der Vorsitzende Jürgen Schierholz und sein Stellvertreter Alfred Krüger wurden für zwei weitere Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Das schreibt die Bürgerinitiative (BI) in einer Mitteilung. Im Jahresbericht des Vorsitzenden wurde „das Hick-Hack um den 2+1-Ausbau der Bundesstraße 51 beleuchtet“, heißt es. Die BI zeigte sich zuversichtlich über die anstehende gerichtliche Auseinandersetzung beim Obergericht Lüneburg. Des Weiteren wurden „die Ausbaupläne der GAR in Bassum-Kätlingen kritisiert, so die BI.

Der neugegründeten Bürgerinitiative in Nordwohlde gegen eine Bebauung im Landschaftsschutzgebiet im Hombachtal (siehe auch Bericht oben) wurde Solidarität und Unterstützung zugesagt.

Ausdrücklich wurden alle notwendigen Renaturierungsmaßnahmen in Sachen Hombach zwischen Weyhe und Bassum angemahnt beziehungsweise befürwortet.